

令和2年4月22日
企画政策部

“#きみつエール飯”で君津市内の飲食店を、
SNS を活用して応援します

君津市は、新型コロナウイルス感染拡大の影響による外出自粛が続き、利用者が激減するなど、大きな影響を受けている飲食店を応援するため、君津商工会議所と連携して応援キャンペーンを実施します。

- 1 実施期間 令和2年4月22日（水）正午から
- 2 内 容 市内向けにテイクアウト・デリバリーサービスを提供している飲食店と、食事を購入した利用客が「#きみつエール飯」という共通のハッシュタグと店名、料理（飲食店の場合はおすすめの料理等）の写真をSNSに投稿してもらいます。
※#（ハッシュタグ）：主にSNSで使う検索用共通キーワード
- 3 発信方法 市ホームページ、市公式SNS、君津商工会議所ホームページにより発信
- 4 投稿手順
 - 【飲食店】（1）テイクアウト、またはデリバリーサービスが可能なおすすめ料理を撮影
 - （2）「#きみつエール飯」ハッシュタグと合わせて、店の情報、料理の写真などをつけてSNSに投稿
 - 【利用客】（1）飲食店でテイクアウト、またはデリバリーサービスで注文
 - （2）購入した料理を撮影
 - （3）「#きみつエール飯」ハッシュタグと合わせて、店の情報、料理の写真などをつけてSNSに投稿

【本件に関する問い合わせ先】

君津市企画政策部政策推進課 担当：重田、森田
電話：0439-56-1568 FAX：0439-56-1628
メール：seisaku@city.kimitsu.lg.jp